



**ゴルフ世界選手権第5位
将来の夢はマスターズ出場！**
黒田裕稀君(11歳)九日市上町



7月中旬に米国で開催されたIMG A世界ゴルフ選手権(9~10歳男子の部)で第5位に入賞したのが、八条小学校5年生の黒田裕稀君です。ゴルフとの出会いは3歳ごろ。「父親が面白そうにゴルフをしていた」ことから、興味を持ち、クラブを握り出しました。試合には小学1年生から出場しています。

「平日はゴルフスクールや練習場(打ちっぱなし)、自宅で練習。土・日曜日はラウンドを回り、父親からアドバイスをもらっています。ゴルフスクールで指導するティーチング・プロの井内賢二さんは「練習に取り組む姿勢や状況に応じたショット前のイメージが素晴らしい」と強さの要因を分析します。将来は「プロゴルファーになって、マスターズに出場したい!」と、大きな夢に向けて目を輝かせます。

Toyooka Topics —とよおかの“旬”な人と話題—



▲色とりどりの灯籠

おたに 大谿川納涼灯籠流し
みなも 水面に浮かぶ願い

8月24日、城崎温泉街の一の湯前で、第22回大谿川納涼灯籠流しが行われました。

7月24日から開催されていた、城崎夏物語の最終日を飾る灯籠流しは、城崎温泉観光協会が毎年続けている夏の風物詩です。

浴衣姿の観光客や地域の人が、灯籠の側面に貼るさまざまな色をした紙に、文字や絵を描き、願い事をつづります。願いが込められた約500基の灯籠は、大谿川に作られた流し場からゆっくり流されました。

親子連れも多く、絵を描くことが好きな、植坂玲安ちゃん(6歳)は「うさぎの絵を描いた!」と楽しそうに見せてくれました。

中学校生徒会リーダー研修会

他校の活動報告から刺激を受ける!

8月20日、豊岡地区公民館で、豊岡市中学校生徒会リーダー研修会が開催され、市内全ての市立中学校9校の生徒会役員36人が一堂に会しました。

活動報告では、各校が生徒会の取組みなどを発表。港中学校の浜清掃や日高西中学校の神鍋マラソン、出石中学校の東北復興支援ボランティアの取組みなどの発表に、生徒は耳を傾けていました。

また、全中学校で共通して取り組むためのSNS(Facebook、LINEなど)のルール作りでは「健康・プライバシー・友情を守る」をテーマに意見交換。10月を目標にルールをまとめることになりました。

司会をした豊岡南中学校生徒会長の安田海地君は「お互いに成長できる」と充実した様子でした。



▲さまざまな意見が出たSNSのルール作り

